
‭外国人（がいこくじん）の若者（わかもの）・生活者（せいかつしゃ）のプログラム　‬

‭１．なにを　しますか？‬

‭・日本語（にほんご）のべんきょうのサポート。‬

‭　初級の日本語（かんたんな にほんご）※N5～N4レベル‬

‭　仕事の日本語（しごとの にほんご）※N4～N3レベル‬

‭　JLPT N4/N3の準備（じゅんび）‬

‭・仕事（しごと）をするためのサポート。‬

‭　どんな仕事（しごと）ありますか？いっしょに 考（かんがえ）ます。‬

‭　どんな準備（じゅんび）しますか？いっしょに します。‬

‭２．だれが　べんきょうできますか？‬

‭・日本語（にほんご）が わからないから 大変（たいへん）な人（ひと）‬

‭・日本語（にほんご）を 勉強（べんきょう）するところが ない人（ひと）‬

‭・15才（さい）からべんきょうできます。‬

‭3．どんな　クラスがありますか？‬

‭①初級日本語（しょきゅうにほんご）レベル１【N5ぐらい】‬

‭②初級日本語（しょきゅうにほんご）レベル２【N5～N4ぐらい】‬

‭いつ：月曜日（げつようび）～金曜日（きんようび）　‬

‭なんじ：９：１０～１２：００　‬



‭なんかい：４０回(かい)　‬

‭どのくらい：２カ月（にかげつ）‬

‭ほん：‬‭『いろどり　生活（せいかつ）の日本語（にほんご）（入門（にゅうもん）／初級‬

‭（しょきゅう）１）』（国際交流基金（こくさいこうりゅうききん））‬

‭③JLPT N4（文法（ぶんぽう））‬

‭いつ：月曜日（げつようび）・水曜日（すいようび）　‬

‭なんじ：１：１０～３：００　‬

‭なんかい：１６回（かい）‬

‭どのくらい：２カ月（にかげつ）‬

‭ほん：‬‭『TRY！日本語能力試験（にほんごのうりょくしけん）N4文法（ぶんぽう）から伸‬

‭（の）ばす日本語（にほんご）』（アスク）‬

‭④生活漢字（せいかつかんじ）【N4ぐらい】‬

‭いつ：火曜日（かようび）・木曜日（もくようび）　‬

‭なんじ：１：１０～３：００　‬

‭なんかい：１６回（かい）‬

‭どのくらい：２カ月（にかげつ）‬

‭ほん：‬‭『漢字（かんじ）たまご初中級（しょちゅうきゅう）』（凡人社（ぼんじんしゃ））‬

‭　‬

‭⑤定住（ていじゅう）のための日本語（にほんご）【N4～N3ぐらいの会話（かいわ）】‬

‭いつ：金曜日（きんようび）　‬

‭なんじ：１：１０～３：００　‬



‭なんかい：１２回（かい）‬

‭どのくらい：３カ月（にかげつ）‬

‭⑥仕事（しごと）のための日本語（にほんご）【N4～N3ぐらい】‬

‭＊仕事（しごと）の会話（かいわ）と履歴書（りれきしょ）や面接（めんせつ）の練習（れん‬

‭しゅう）。‬

‭いつ：金曜日（きんようび）　‬

‭なんじ：１：１０～３：００　‬

‭なんかい：１２回（かい）‬

‭どのくらい：３か月（いっかげつ）‬

‭ほん：‬‭『はたらくための日本語（にほんご）職場（しょくば）のコミュニケーション』‬

‭（ラーンズ）‬

‭　　　『はたらくための日本語（にほんご）キャリアプランニング』（ラーンズ）‬

‭⑦生活語彙（せいかつごい）【N3ぐらい】‬

‭いつ：火曜日（かようび）・木曜日（もくようび）　‬

‭なんじ：１：１０～３：００　‬

‭なんかい：１６回（かい）‬

‭どのくらい：２か月（かげつ）‬

‭ほん：‬‭『にほんご語彙力（ごいりょく）アップ トレーニング』（アスク）‬

‭⑧JLPT N3（文法（ぶんぽう））‬

‭いつ：月曜日（げつようび）・水曜日（すいようび）　‬



‭なんじ：１：１０～３：００　‬

‭なんかい：２４回（かい）‬

‭どのくらい：３か月（かげつ）‬

‭ほん：‬‭『TRY！日本語能力試験（にほんごのうりょくしけん）N3文法（ぶんぽう）から伸‬

‭（の）ばす日本語（にほんご）』（アスク）‬

‭【そのほか】‬

‭・仕事（しごと）を探（さが）すための サポート‬

‭・生活（せいかつ）のための セミナー‬

‭4．いくらですか？‬

‭料金表（りょうきんひょう）をみてください‬

‭※お金（かね）に問題（もんだい）がある人（ひと）、奨学金（しょうがくきん/Scholarship）‬

‭があります。‬

‭5．いつからですか？‬

‭2024年（ねん）4月（がつ）24日（にち）～　‬

‭＜タームが始（はじ）まります＞‬‭スケジュール‬

‭ターム１：2024年（ねん）4月（がつ）24日（にち）※　‬

‭ターム２：2024年（ねん）5月（がつ）27日（にち）‬

‭ターム３：2024年（ねん）6月（がつ）24日（にち）※‬

‭ターム４：2024年（ねん）8月（がつ）21日（にち）‬

‭ターム５：2024年（ねん）9月（がつ）19日（にち）※‬



‭ターム６：2024年（ねん）10月（がつ）21日（にち）　‬

‭ターム７：2024年（ねん）11月（がつ）19日（にち） ※‬

‭ターム８：2024年（ねん）12月（がつ）18日（にち）‬

‭ターム９：2025年（ねん）1月（がつ）28日（にち）※‬

‭ターム10：2025年（ねん）2月（がつ）28日（にち）‬

‭＊①②③④⑦のクラスは※のとき、始（はじ）まります。‬

‭＊べんきょうしたい人（ひと）は、タームの１週間前（いっしゅうかんまえ）までに‬

‭おしえてください。‬

‭＊クラスはぜんぶオンライン（ZOOM）です。‬

‭＊1クラス12人（にん）ぐらいです。‬

‭＊本（ほん）は自分（じぶん）で買（か）います。‬

‭＊Wi-fiは、自分（じぶん）で準備（じゅんび）します。‬

‭＊PCが ない人（ひと）は、おしえてください。（iPadを　貸（か）すことができます）‬

‭質問（しつもん）・聞（き）きたいことがある人（ひと）‬

‭YSCグローバル・スクールあだち。竹の塚（たけのつか）教室（きょうしつ）‬

‭たしろ/もろくま‬

‭・メール jspc@kodomo-nihongo.com‬

‭・電話 　03-6806-2061‬

‭フォーム‬

‭(‬‭日本語／Japanese‬‭)‬

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc5yagdmH7wobyripB41GmkTo2EnOUUp-aGsXboU9idnGgO-A/viewform


‭(‬‭やさしい日本語の申込フォーム／Easy Japanese application form‬‭)　‬

‭（‬‭中国語の申込フォーム／中文申请表‬‭）‬

‭（‬‭韓国語の申込フォーム／한국어 신청 양식‬‭）‬

‭（‬‭英語の申込フォーム／English Application Form‬‭）‬

‭（‬‭スペイン語の申込フォーム／Formulario de solicitud en español‬‭）‬

‭（‬‭ポルトガル語の申込フォーム／Formulário de inscrição em português‬‭）　‬

‭（‬‭フランス語の申込フォーム／Formulaire de demande en français‬‭) 　‬

‭（‬‭ネパール語の申込フォーム／नेपालीमा आवेदन फारम‬‭) 　‬

‭（‬‭ウ‬‭ル‬‭ドゥー‬‭語‬‭の‬‭申‬‭込‬‭フォー‬‭ム‬‭／‬ ‬‮فارم‬‮درخواست‬‮اردو ‭)‬‭　‬

‭（‬‭ア‬‭ラ‬‭ビ‬‭ア‬‭語‬‭の‬‭申‬‭込‬‭フォー‬‭ム‬‭／‬ ‬‮العربية‬‮باللغة‬‮التقديم‬‮استمارة ‭)‬‭　‬

‭（‬‭ロシア語の申込フォーム／Российский бланк заявления‬‭)‬

https://forms.gle/EBy6LeWF1Yj4CSEu5
https://forms.gle/ec5onfi6QJo4aiRk7
https://forms.gle/HypFScUp9rFo6DKV7
https://forms.gle/CxYvMNRGCzJrFxRh6
https://forms.gle/NpMKLd2HiFQPiWcb6
https://forms.gle/MpVtUMn3RU57PPvx7
https://forms.gle/4tZKL6gxULpdBt8z6
https://forms.gle/xMWKWbWwVgUFY9h18
https://forms.gle/yTUudRxYX7A3wbMg6
https://forms.gle/TRpMTNgVEsfRpHC77
https://forms.gle/AGh3TseptURNpD65A

